



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS ACARA PERESMIAN KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA, BATHIN SOLAPAN DAN TALANG MUANDAU

DURI, FEBRUARI 2017

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT SIANG, SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA**

YANG KAMI HORMATI:

- MENTERI DALAM NEGERI, YANG DIWAKILI DIREKTUR DEKONSENTRASI, TUGAS PEMBANTUAN, DAN KERJASAMA DIREKTORAT JENDERAL ADMINISTRASI BINA KEWILAYAHAN KEMENTERIAN DALAM NEGERI, BAPAK DR. DR. RIZARI, MBA, M.SI BERSERTA ROMBONGAN. SELAMAT DATANG DI BENGKALIS, PAK;

- GUBERNUR RIAU BAPAK H ARSYADJULIANDI RACHMAN BERSERTA ROMBONGAN;
- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORKOPIMDA SERTA INSTANSI VERTIKAL SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUPPEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA LAMR KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA CAMAT SE-KABUPATEN BENGKALIS ;
- LURAH DAN KEPALA DESA YANG HADIR PADA KESEMPATAN INI;
- PIMPINAN PERUSAHAAN DAN ORGANISASI SOSIAL KEMASYARAKATAN;
- TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, PEMUKA ADAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH PEREMPUAN, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA DAPAT HADIR PADAACARA

PERESMIAN KECAMATAN BATHIN SOLAPAN, TALANG MUANDAU, DAN BANDAR LAKSAMANA KABUPATEN BENGKALIS, DALAM KEADAAN SEHAT WAL-AFIAT.

KEMUDIAN, SHALAWAT BESERTA SALAM HENDAKNYA JUGA TIDAK LUPA KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN “**ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALIMUHAMMAD.**” SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPAT SAFA'AT DI **YAUMIL MAHSAR** KELAK. **AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.**

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

DI AWAL KESEMPATAN INI, BAIK ATAS NAMA PRIBADI, PEMERINTAH DAN SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG BAPAK RIZARI, BESERTA ROMBONGAN DAN BAPAK H. ARSYADJULIANDI RACHMAN BESERTA ROMBONGAN. TERKHUSUS, TENTU KEPADA BAPAK RIZARI, DAN ROMBONGAN,

YANG MUNGKIN BARU PERTAMA KALI KE
KABUPATEN BENGKALIS.

*MELATI INDAH DI TENGAH LAMAN
SEMERBAK MAWAR DALAM JAMBANGAN
SELAMAT DATANG KAMI UCAPKAN,
DI BENGKALIS NEGERI JUNNJUNGAN,*

KEMUDIAN, BAIK ATAS NAMA PRIBADI,
PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN
BENGKALIS, KAMI JUGA MENGUCAPKAN TERIMA
KASIH KEPADA PEMERINTAH PROVINSI RIAU DAN
KEMENTERIAN DALAM NEGERI, YANG TELAH
MEMBERIKAN PERSETUJUAN ADMINISTRASI SECARA
LENGKAP, SEHINGGA PADA HARI YANG BERSEJARAH
INI, KETIGA KECAMATAN BARU YANG DIUSULKAN
PEMBENTUKANNYA, YAITU;

PERTAMA, KECAMATAN BATHIN SOLAPAN, YANG
SEBELUMNYA MASUK WILAYAH KECAMATAN
MANDAU;

KEDUA, KECAMATAN TALANG MUANDAU, HASIL
PEMEKARAN KECAMATAN PINGGIR; DAN,

KETIGA, KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA, PEMEKARAN DARI KECAMATAN BUKIT BATU.

PADA HARI INI AKAN DIRESMIKAN SERTA DAPAT DIHADIRI BAPAK MENTERI DALAM NEGERI YANG DIWAKILI BAPAK RIZARI, DAN JUGA GUBERNUR RIAU BAPAK H ARSYADJULIANDI RACHMAN.

KITA TENTU BERHARAP, PERESMIAN KETIGA KECAMATAN BARU INI, BUKAN SAJA DAPAT MENDUKUNG PERCEPATAN TERWUJUDNYA VISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021, TETAPI JUGA BERKONTRIBUSI BAGI KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI PROVINSI RIAU DAN NAWACITA PEMBANGUNAN NASIONAL. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

*GADIS MANIS PAKAI KERUDUNG,
KERUDUNG DIJEMUR DI AMPAIAN,
SUDAH LAMA NIAT DIKANDUNG,
BARU SEKARANG KESAMPAIAN*

SEKEDAR KILAS BALIK, KEINGINAN UNTUK MEMBENTUK KETIGA KECAMATAN BARU INI SEBENARNYA SUDAH DIMULAI SEJAK TAHUN 2011. ATAU SEKITAR 6 TAHUN LALU. LAMANYA WAKTU TERSEBUT KAMI SADARI, BUKAN LANTARAN PEMERINTAH PROVINSI RIAU MAUPUN KEMENTERIAN DALAM NEGERI TIDAK MENYETUJUINYA. NAMUN KARENA BERBAGAI REGULASI YANG MEMANG HARUS DITAATI, MAKA BARU SEKARANG ASA TERSEBUT DAPAT DIWUJUDKAN.

OLEH SEBAB ITU, MELALUI KESEMPATAN INI, KHUSUSNYA MASYARAKAT KAMI YANG ADA DI KETIGA KECAMATAN BARU YANG HARI INI DIRESMIKAN, KAMI BERHARAP HAL INI BENAR-BENAR DIJADIKAN MOMENTUM UNTUK MENINGKATAN KONTRIBUSI TERBAIK DALAM MENDUKUNG SETIAP KEBIJAKAN PEMERINTAH. BUKAN SAJA PEMERINTAH

KABUPATEN BENGKALIS, TETAPI JUGA PEMERINTAH PROVINSI RIAU DAN PEMERINTAH PUSAT.

KEMUDIAN, KEPADA SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA YANG NANTINYA AKAN DIAMANAHKAN UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT DI KETIGA KECAMATAN INI, KAMI HARAPKAN BENAR-BENAR DAPAT MEMBERIKAN PELAYANAN TERBAIK. MESKIPUN BARU HARI INI DIRESMIKAN, KUALITASNYA TIDAK BOLEH KURANG SEDIKIT PUN DIBANDINGKAN KECAMATAN INDUK.

KETERBATASAN SARANA DAN PRASARANA MAUPUN PERSONIL APARATUR DI TAHAP AWAL INI, JANGAN TAK BOLEH DIJADIKAN ALASAN UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN TERBAIK KEPADA MASYARAKAT. SEBALIKNYA, SEMUA ITU JUSTRU HARUS DIJADIKAN PEMACU DAN PEMICU UNTK MEMBERIKAN PELAYANAN TERBAIK DIMAKSUD.

LAYANI MASYARAKAT DENGAN HATI, SEPENUH HATI, SETULUS HATI, JANGAN SETENGAH HATI APALAGI SESUKA HATI. NAMUN TETAP DENGAN

KEHATI-HATIAN SESUAI KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN.

MESKIPUN SEMUANYA DI TAHAP AWAL INI MASIH TERBATAS, NAMUN PRINSIP KERJA KERAS, KERJA IKHLAS, KERJA CERDAS, KERJA TUNTAS DAN KERJA BERKUALITAS, BENAR-BENAR HARUS DIJADIKAN DASAR DALAM MEMBERIKAN PELAYANAN SERTA MEMUASKAN HARAPAN MASYARAKAT.

INSYA ALLAH DAN KARENA SUDAH MENJADI KOMITMEN KAMI BERSAMA ANGGOTA LEGISLATIF, SECEPAT MUNGKIN BERBAGAI PEMBANGUNAN FASILITAS DI KETIGA KECAMATAN YANG HARI INI DIRESMIKAN, AKAN MENJADI SALAH PRIORITAS DALAM PENINGKATAN KUALITAS PENYELENGGARAAN PEMBANGUNAN DAN PEMERINTAHAN DAN PELAYANAN MASYARAKAT YANG AKAN DIBANGUN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEBELUM KAMI AKHIRI, KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH MEMBERIKAN DUKUNGAN, SEHINGGA KETIGA KECAMATAN INI DIRESMIKAN, BAIK ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG SETINGGI-TINGGI. SEMOGA SEMUA ITU DICATAT DAN BERNILAI IBADAH DI SISI ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.*

KEMUDIAN DAN MESKIPUN KETIGA KECAMATAN TERSEBUT HARI INI DIRESMIKAN, NAMUN DUKUNGAN SERUPA TETAP KAMI HARAPKAN. KARENA TANPA ADANYA DUKUNGAN DIMAKSUD, APA YANG MENJADI AZAM KITA UNTUK MEMBENTUK KETIGA KECAMATAN BARU, KHUSUSNYA UNTUK MEMPERPENDEK RENTANG KENDALI DAN PENINGKATAN KUALITAS PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT, AKAN MENJADI SESUATU YANG TIDAK AKAN MEMBERIKAN HASIL YANG MAKSIMAL.

*JANGAN DIBAKAR LAHAN DAN HUTAN
NANTI BERUBAH JADI BENCANA
BATHIN SOLOPAN PENUH HARAPAN
GALIPOTENSI MAKMUR BERSAMA*

*NEGERI JUNJUNGAN SUNGGUH MENAWAN
RAKYATNYA HIDUP TENTERAM DAN AMAN
BANDAR LAKSAMANA JADI KECAMATAN
TINGKATKAN PELAYANAN DALAM PEMBANGUNAN*

*PERGI BERLIBUR DI HARI MINGGU
PERGI KE PANTAI LAUTNYA BIRU
TALANG MANDAU KECAMATAN BARU
WARGA BERSATU TENTULAH MAJU*

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI
SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA
INI.

SEMOGA KITA SENANTIASA DIBERIKAN
KEKUATAN DAN PERLINDUNGAN ALLAH SWT., TUHAN
YANG MAHA KUASA,UNTUK TETAP BERSAMA-SAMA
MELANJUTKAN PEMBANGUNAN KABUPATEN
BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN, KHUSUSNYA

KECAMATAN YANG BARU HARI INI DIRESMIKAN, SEHINGGA KE DEPAN MENJADI SEMAKIN MAJU, DAN SEJAHTERA. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIIN.*

SELANJUTNYA KAMI MINTA KESEDIAAN BAPAK DIREKTUR DEKONSENTRASI, TUGAS PEMBANTUAN, DAN KERJASAMA DIREKTORAT JENDERAL ADMINISTRASI BINA KEWILAYAHAN KEMENTERIAN DALAM NEGERI, BAPAK RIZARI, UNTUK MEMBERIKAN ARAHAN SEKALIGUS MERESMIKAN KECAMATAN BATHIN SOLAPAN, TALANG MUANDAU, DAN BANDAR LAKSAMANA.

TERIMA KASIH PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH,
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ